

日頃より学校法人明の星学園、青森明の星短期大学の教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび学校法人明の星学園は、2024年(令和6年)12月27日の理事会におきまして、青森明の星短期大学の2026年度(令和8年度)以降の学生募集を停止することを決定いたしました。

青森明の星短期大学は、1963年(昭和38年)に開学し、2023年(令和5年)には創立60周年を迎えました。今日まで建学の精神のもと永きにわたり地域社会に貢献できる人材の育成に力を尽くしてまいりました。

しかしながら、18歳人口の減少および四年制大学志向の高まり等社会情勢の変化により、近年志願者及び入学者の低迷に歯止めがかからず、在学生の減少が続いているなか、今後も学生の確保は見通せないと判断し、誠に残念ではありますが、2025年度(令和7年度)に迎える入学者を最後とし、2026年度(令和8年度)以降の学生募集を停止とさせていただく決断に至ったものであります。

今後は、2025年度(令和7年度)入学者を含む全ての在学生在が卒業するまでの期間、現在の教育環境の継続、就職・進路の支援等について、これまでどおり教職員一同全力で取り組み教育機関としての責務を果たしてまいります。

在学生、保護者、卒業生の皆さま、短大の教育をご理解して下さった高等学校、関係団体、そして短期大学を支え応援して下さった地域の皆さまのこれまでのご理解ご協力に心より感謝申し上げます。

このたびの決定につきまして何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

令和7年3月21日

学校法人 明の星学園  
理事長 島村 新

青森明の星短期大学  
学長 花田 慎